



Carolina Beauregard afirma que diputados del PAN 'no permitirán abusos del gobierno federal'

La coordinadora de los diputados federales del Partido Acción Nacional (PAN) en San Lázaro, Carolina Beauregard Martínez, dejó en claro que el reto es no permitir que las imposiciones, ocurrencias y abusos de autoridad de gobierno federal pasen sin oposición. En entrevista con MILENIO- Multimedios, la albiazul reconoció que para ella es una gran responsabilidad coordinar a sus compañeras y compañeros de Puebla, "un estado que fue testigo de los buenos gobiernos del PAN y que este sexenio se ha frenado por causa de los pésimos gobiernos de Morena."

<https://www.milenio.com/politica/diputados-poblanos-pan-postura-gobierno-federal>